

Más de 500 estudiantes se enfrentan a la Selectividad en Dénia y Benissa - Las Provincias - 04/06/2019

Más de 500 estudiantes se enfrentan a la Selectividad en Dénia y Benissa

Los alumnos comienzan hoy tres intensos días de exámenes en las dos sedes que hay este año en la comarca y el 14 conocerán los resultados

✎ R. GONZÁLEZ

DÉNIA. El momento de la Selectividad, tan temido por algunos estudiantes, ya ha llegado. Cerca de 550 alumnos de la Marina Alta afrontan desde hoy las Pruebas de Acceso a la Universidad. Serán tres intensos días de exámenes en los que los nervios estarán presentes en las dos sedes que se han dispuesto este año, una en Dénia y otra en Benissa.

Esa es precisamente la principal novedad de la convocatoria. La comarca albergará dos tribunales, como ya se anunció a principios de febrero. Esta medida permite repartir el importante volumen de alumnado entre dos puntos y evitar el encaje de bolillos que tenía que hacer hasta ahora el IES Historiador Chabàs de Dénia para compaginar su actividad lectiva del curso con estas pruebas. Además, evitará que los alumnos del sur tengan que madrugar más para examinarse.



Alumnos de la comarca durante los exámenes de Selectividad del pasado curso. :: TINO CALVO

Además, este año las dos sedes habilitadas se estrenan en estas áreas. La dianense ya no estará en el Chabàs, sino que la Selectividad se llevará a cabo en las Aulas de Gasteira, la antigua Escuela Oficial de Idiomas. Allí está citados casi 300 estudiantes de Dénia, Ondara y Pego. Fuentes del departamento de Edu-

cación del Ayuntamiento destacaron ayer que estas instalaciones están listas para la llegada de este importante número de estudiantes. Según apuntaron, tiene una capacidad de 387 mesas, por lo que habrá espacio de sobra.

En el caso de Benissa, el lugar donde se realizarán las pruebas es la Es-

cuela Permanente de Adultos, antiguo IES Josep Iborra. Están convocados alrededor de 250 jóvenes, tanto de la localidad como de Xàbia, Calp, Teulada, Pedreguer y Gata de Gorgos. El director del instituto Josep Iborra, Miquel López, remarcó que el punto elegido para el nuevo tribunal que se ha creado en la co-

marca está bien conservado y dispone de aulas perfectamente preparadas para ese cometido.

Asimismo, hizo hincapié en que el hecho de contar con este segundo punto hará que el medio centenar de alumnos de Benissa no tengan que moverse de su localidad y que el resto de los que allí se examinan tengan un desplazamiento más corto. También recordó que esta opción resultaba la más beneficiosa ya que, según recordó, peor habría sido que les hubiera tocado ir a la central de la Universidad Miguel Hernández, en Elche.

En cuanto a la jornada de hoy, el primer test dará comienzo a las 9.30 horas. Las preguntas de Historia de España marcarán el inicio y le seguirá Valenciano. Tras la comida, llegará el turno de Matemáticas y Latín. Después se examinarán de Matemáticas Aplicadas a la Ciencias Sociales o Fundamentos del Arte. Para mañana miércoles están programados los exámenes de Castellano, Biología, Geografía, Química, Historia del Arte, Artes Escénicas, Griego y Geología. Y para el último día quedarán Dibujo Técnico, Economía de la Empresa, Diseño, Inglés, Física, Historia de la Filosofía, Cultura Audiovisual, Alemán, Francés e Italiano.

Los resultados se darán a conocer el próximo 14 de junio y del 17 al 19 se abrirá el plazo de reclamaciones y peticiones de segunda corrección. Por lo que se refiere a la convocatoria de julio, la fecha de celebración de la Selectividad será del 2 al 4 de ese mes.